

Teilnehmerrekord bei traumhaften Wetter - 18. Schoninger-Volkslauf ein voller Erfolg

Schoningen. Das hätten sich vor einem Jahr kaum jemand vorstellen können, dass man im diesjährigen 18. Schoninger-Volkslauf den bisherigen Teilnehmerrekord von 391 Teilnehmern aus dem Vorjahr mit knapp 630 Finishern komplett in den Schatten stellen würde. Bei sommerlichen 25°C und Sonne gingen vor allem bei den 600m und 2,3km so viele Teilnehmer an den Start wie nie zuvor. Während bei den Bambini 26 Kinder um den Sportplatz drehten, waren es bei dem 600m Kidsrun satte 230 Nachwuchssportler. Aber auch bei den 2,3km starteten knapp 140 Jungs & Mädels, die eine Runde auf der Jahnwiese drehten, bevor es dann auf die flache Strecke mit Wendemarke ging. Beim 6km Jedermann Lauf erreichte man die wiederholte man mit 133 Finishern die Bestmarke von 2009, als genauso viele Läuferinnen und Läufer ins Ziel liefen. Auch die beiden langen Strecken über 11km und 24,3km waren mit 66 Teilnehmern beim 11km Panorama Lauf und 33 Teilnehmern bei den 24,3km Halbmarathon de Luxe gut besucht. Einzig bei den Walkern, die man dieses Jahr erstmals wieder seit 2009 im Programm hatte, hatte man auf einen größeren Zuspruch gehofft, denn mit nur 5 Teilnehmern, war dieser Wettbewerb hinter den Erwartungen zurück geblieben. Alles in Allem blickt man auf einen Rekordträchtigen Volkslauf 2019 zurück, der nicht nur hunderte Aktive sondern auch viele Zuschauer in das beschauliche Schoningen lockte.

zu den Ergebnissen